



Ingreso del Concyl en la Academia de Farmacia

SORIA. Carlos Treceño Lobato, presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Valladolid y vicepresidente del Consejo de Colegios Profesionales de Farmacéuticos de Castilla y León (Concyl), ha ingresado como Académico de Número en la Academia de Farmacia de Castilla y León, según informó ayer el organismo autonómico.

El acto, en el que Treceño pronunció el discurso 'La in-

vestigación y la farmacovigilancia desde la farmacia comunitaria', tuvo lugar el pasado día 28 de octubre en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca y reunió a numerosos representantes del sector farmacéutico. Entre ellos, el presidente de la Academia de Farmacia, Carlos Gómez Canga-Argüelles, la presidenta del Concyl y presidenta del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Soria, Raquel Martínez.

Durante su intervención, Treceño puso el acento en la necesaria evolución del farmacéutico de oficina de farmacia hacia los aspectos asistenciales de su actividad.

HERALDO